
RASSEGNA STAMPA 
Inaugurazione Fontanella Perugia P.le Cupa - Sabato 8 novembre 2014 



QUOTIDIANI



Data.......................................................................

Testata.......................................................................

-TRX  IL:05/11/14    20:55-NOTE:

-MSGR - 06 UMBRIA - 40 - 06/11/14-N:

40

Giovedì 6Novembre2014

www.ilmessaggero.it
Perugia Sport

VOLLEY

Al PalaEvangelisti si alza il sipa-
rio sulla Champions League di
volley, con la prima della Sir Sa-
fety Perugia nella kermesse conti-
nentale fissata per questa sera al-
le 20,30. Da giorni i tifosi bianco-
neri si sono assicurati un bigliet-
to per assistere al grande match
contro l'HalkBank Ankara, una
delle pretendenti al titolo, che
scenderà in campo al gran com-
pleto.
Per la Sir invece potrebbe quasi
certamente non essere della parti-
ta il libero titolare Andrea Giovi,
quasi completamente recupera-
to, che sarà ancora sostituito dal
vice Fabio Fanuli. Grbic per il re-
stodovrebbe confermare la solita

formazione schierata in avvio del-
le gare di Superlega, con De Cec-
co ed Atanasijevic diagonale di
posto due, Buti e Beretta coppia
di centrali, Maruotti e Fromm a
ricevere e schiacciare. Sono co-
munque pronti gli altri Block De-
vils che anche nell'ultima gara di
campionato contro Padova han-
nomostrato segnali più che posi-
tivi. In settimana tutta la squadra
ha lavorato a pieno regime, cer-
cando così di preparare al meglio
il delicato esordio. E per la prima
della Cev DenizBank Volleyball
Champions League è carica an-
che la tifoserie perugina, che ha
preparato nuove coreografie per
sostenere ancordi più la squadra.

GLI AVVERSARI
Dall'altra parte della rete il tecni-

co Bernardi cercherà di fare lo
sgambetto a Perugia schierando
in avvio Esko in regia, il bulgaro
Sokolov opposto, Batur eMozdzo-
nek al centro, Kubiak e la stella
italocubana Juantorena in banda
e Sahin nel ruolo di libero. Nomi
di prestigio che fanno di Ankara
una squadra con pochi punti de-
boli. Sarà dunque grande volley
in campo.
Lagara verrà trasmessa indiretta
su Fox Sport 2 HD a partire dalle
20,15.
La Sir è inserita nel girone G e do-
po questo mathc casalingo il 18
giocherà in Francia in casa del
Tours VB che è stato battuto 3-2
dal Noliko Maaseik avversaria
belga che i perugini affronteran-
no in trasferta alla terza giornata.

Ri.Ga.

Massimiliano Santopadre, tornato dall’Uruguay, chiede la svolta con l’Entella (FOTO GRIFOPRESS)

«GRIFO, MOZZICA LE CAVIGLIE»
ILPERSONAGGIO

Avessero un decimo della sua
grinta, i suoi amati grifoni oltre
gli avversari mangerebbero pure
l’erba. Appena tornato dall’Uru-
guay dove ha promosso il mar-
chio Frankie Garage e insieme a
Goretti ha visto il calcio che gli
piace «il calcio di chi ha fame»,
Massimiliano Santopadre ha fat-
to la rituale conferenza d’autun-
no. Quella in cui per reagire a dif-
ficoltà reali o presunte non sta in
difesa ma va all’attacco. Su tutto
il fronte. Pugni sul tavolo, voce
grossa, bacchettate a 360 gradi,
pure imitazioni per una rappre-
sentazione scenica dai toni seri e
di grande impatto emotivo.

I SOLDI
Se c’è una cosa che lo manda in
bestia è sentirsi dire che non ci
mette la faccia nelle difficoltà,
peggio ancora che è un micra-
gnoso che non mette i soldi. Così
spiega.
«I proventi del Perugia calcio tra
abbonamenti e contributi di Le-
ga sono 3 milioni e mezzo, la
squadracostamolto di più. Enon
è vero che gli ingaggi dei giovani
ce li pagano le società di A, ci so-
no solo due o tre casi in cui viene
coperto il 30%, il resto lo paga il

Perugia. Gli attaccanti che abbia-
mo sono punte importanti che
costano quanto le altre di B, am-
messo che abbiamo scelto male,
ma non lo credo, non lo abbiano
fatto per risparmiare. E chi ci sta
rinfacciando l’abbonamento di-
co: da domani venite al botteghi-
no a riprendervi i soldi. Poi vo-
glio che si sappia chea settembre
il Perugia era fallito. Le preceden-
ti gestioni, in maniera improvvi-
da, hanno fatto avviare i lavori
del settore giovanile prima di
avere la certezza del mutuo del
Credito Sportivo che poi non è ar-
rivato. Chi ha lavorato hapreteso
giustamente di essere pagato ed
io l’ho fatto di tascamia.Non 10o
20mila euroma oltre unmilione.
Basta con la storia di Santopadre
che non ha o non mette i soldi.
Troppe ne ho lette e sentite: le cri-
tiche le accetto ma gli insulti no.
Così non mollo perché mi danno
forza e voglia di zittirli per il ter-
zoanno».

LA SQUADRA
«Appena tornato dall’Uruguay,
la prima cosa che ha fatto è parla-
re con la squadra. Sono avvelena-
to è gli ho detto che loro si sono
cacciati in questa situazione loro
devono tirarsi fuori. Sono avvele-
nato anche con l’allenatore e pu-
re conme stesso e tutta la società:
siamo tutti colpevoli. Dopo le vit-
torie iniziali ci siamo sentito ap-
pagati. Avevo avvertito il rischio
ma ci siamo cauti. Obiettivi cam-
biati? No perché nessuno ha mai
detto andiamo di sicuro in A, ma
confermo che il Perugia farà sem-
pre il possibile per lottare al verti-
ce, che è un’altra cosa. Intanto
l’obiettivo irrinunciabile è rag-

giungere i 50 punti. Dopo potreb-
be cominciare un altro campio-
nato conaltri traguardi.

CAMPLONE E GORETTI
«Non credo che il Perugia ha avu-
to un periodo di flessione per ciò
che è accaduto a Goretti. Parlia-
mo di una persona che ci ha por-
tato due promozioni. Lui ha un
problemapersonale che sta risol-
vendo spero per il meglio, intan-
to è doveroso portargli rispetto.
Mi chiedete se Camplone rischia

se non vince con l’Entella? Cam-
plone è e sarà il nostro allenato-
re. Nelle difficoltà noi ci aiutia-
mo. Piuttosto dò una notizia: lui
rischia quando vincemolto. Allo-
ra deve stare attento... Intanto
con l’Entella, anche se siamo an-
cora in piena emergenza per l’e-
catombe di assenze, voglio rive-
dere una squadra unita, gente
chegiocavicino e si aiuta.Questa
erae deve essere ancora lanostra
filosofia. Resettiamo e ripartia-
mo. Dobbiamomozzicare le cavi-

glie».

MERCATO, ORA NIENTE URUGUAGI
«Con Goretti abbiamo fatto un
viaggio molto istruttivo in Uru-
guay. Ci sono stati offerti giocato-
ri, ho sentito che son stati fatti
nomi, gente brava che ha addos-
so gli occhi di società di serie A.
Nessuno ora verrà da noi, dicia-
mochedalmercatodell’Uruguay
potremoattingere in futuro».

RemoGasperini
©RIPRODUZIONERISERVATA

Luminarie, la luce
è uguale per tutti

«CHI CI RINFACCIA
L’ABBONAMENTO
DA DOMANI
PUO RIPRENDERSI TUTTO
MERCATO? ORA NESSUN
ARRIVO DALL’URUGUAY»

PATTINAGGIO
SKATING CLUB
SUPER IN SPAGNA
Successodoppioaimondiali in
Spagnaper loSkatingClub
PonteSanGiovanni, cheha
trionfato conSimonePorzi e
MarcoBisciari, allenati dal
pluridecoratoMassimo
Giraldi.AReusnella kermesse
di pattinaggio a totelle Porzi ha
vinto lamedaglia di bronzo
totalizzando220,300punti
nellaprovadegli obbligatori
seniormaschili. Bronzoanche
per il diciottenneBisciari, terzo
con902.600punti.Grande
soddisfazioneè stata espressa
dal Presidentedello Skating
ClubMaurizioCagliesi.

SCHERMA
DUE COLPI DEL
CIRCOLO UMBRO
Facentro inambitonazionale
il Circolo SchermisticoUmbro
diMontegrillo, che si è distinto
aNovaranellaprimaprova
cadetti spadae adAriccia
(primaprova interregionale
U14).ANovara su700atleti
AlessandroCini e Filippo
Allegrucci hannoconquistato
il tabellonedei 64 epoi dei 32,
conAllegrucci 58' e Cini 20'. Sul
fronteunder 14 ottimaprova
perGiorgioGuerriero (spada
maschile allievi) sesto eper la
sciabola femminileBussolini,
di poco fuori dai primiotto.
LucaPiazza, neopresidentedel
circolo, hadetto che "l'impegno
mostrato fa sperare inun
futuro riccodi soddisfazioni".

BASKET
FEDERICO BUFFA
AL PETROLIO STORE
Ghiottaoccasioneper gli
amanti dellapalla a spicchi in
occasionedella aperturadel
nuovo store
Petrolio-Basketball a Ponte San
Giovanni.Ospited'onore sarà
FedericoBuffa, volto di Sky
seguitoda tanti per il suo
interessantemododi narrare le
vicende sportive.

SPETTACOLI
Sant'Angelo (via Lucida): Tor-

neranno iprati (18,15 - 21,15);
Cinema Melies: (via della Vio-

la): Il sale della terra (18,30 - 21,30)
Zenith (via Bonfigli): Il giovane

favoloso (19 - 21,45)
Uci cinemas (vialeCentova):
Sala 1): Interstellar (17,30 -

21,15); Sala 2): Interstellar (16,30 -
20,00 - 23,30); Sala 3): Doraemon -
il film (15,15 - 17,30- 19,45); The Ju-
dge (22,00); Sala 4): Confusi e feli-
ci (15,10 - 17,30 - 20,00 - 22,20 -
0,40); Sala 5): Scrivimi ancora
(14,30 - 17,00 - 19,50); La spia
(22,10 - 0,45); Sala 6):Un fantasma
per amico (14,30 - 17,00); Get on
up - La storia di James Brown

(19,30 -22,25); Sala 7): Sils Maria
(14,45 - 17,25 - 20,00 - 22,40); Sala
8): Dracula untold (15,30 - 17,40 -
19,50 - 22,30 - 0,40); Sala 9): Andia-
mo a quel paese (15,20 - 17,30 -
22,00 - 22,20 - 0,30); Sala 10): I
guardiani della galassia (14,45 -
17,20 - 20,00 - 22,30).
The Space Gherlinda (Ellera

diCorciano):
Sala 1): I guardiani della galas-

sia (16,55 - 19,40 - 22,20); Sala 2):
Interstellar (17,10 - 21,00); Sala 3):
Interstellar (14,50 - 18,15 - 21,40);
Sala 4): Dracula untold (20,20 -
22,30); Sala 5): Scrivimi ancora
(15,00 - 17,15); Soap opera (19,30);
La spia (21,35); Sala 6): Confusi e
felici (17,20 - 19,45 - 22,10); Sala 7):
Andiamo a quel paese (15,55 -
18,05 - 20,15 - 22,25); Sala 8: Dracu-
la untold (14,50 - 17,10 - 19,20 -
21,30); Sala 9): Doraemon (14,55 -
17,05 - 19,15); Andiamo a quel pae-
se (21,25); Sala 10): Doraemon
(16,10); On any sunday (19,20 -
21,30); Sala 11): Get on up(16,10 -
19,05 - 22,05).

Sir, ecco la notte di Champions

`Santopadre: «Pagato l’appagamento, serve un reset
Sono avvelenato. Camplone? Rischia solo quando vince»

`«Accetto le critiche non gli insulti. I soldi li metto,
in settembre ho salvato il Perugia dal fallimento»

Luminarie incentro.Non
solonei luoghi tipici,ma
anche inquelli topici.Quelli
che fannodiscutere: da
piazzaGrimanaaviadei
Priori.
Senonsi riescea far luce
sugli sprechi, facciamola
sugli specchi: dallevetrinedi
corsoVannucciaquelledi
corsoCavour.La leggeavolte
no,macosì la luceèuguale
per tutti.

AlessandroBelei
©RIPRODUZIONERISERVATA
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di Alessandra Borghi

 PERUGIA - “L’istanza del
pm per la revoca dell’ordinan-
za che ha dichiarato
l’inutilizzabilitàdelle intercetta-
zioni non può trovare accogli-
mento”. Ecco il primo punto
dell’arringa dell’avvocato Ni-
colaDiMarioalprocesso“ap-
paltopoli”.Duedeisuoiassisti-
ti, Massimo Lupini e Amleto
Pasquini, sono ritenuti dalla
pubblicaaccusatra iprotagoni-
sti principali degli episodi cor-
ruttivi contestati. Sulla richie-
sta del pm di riammettere gli
esiti dell’attività tecnica di
ascolto, secondo Di Mario, è
tempo di dire “basta”. Perché
“è stata fatta in una fase avan-
zata della discussione, quindi è
intempestiva, né si può chiede-
re la riaperturadel dibattimen-
to per assumere nuove prove.
In questo casomancherebbe il
requisito dell’assoluta necessi-
tà. Appare infatti irragionevo-
leconsideraredecisivoil risulta-
to di un’attività investigativa
svolta in palese violazione di
legge”.
Poi si è concentrato sulla posi-
zionediPasquini, all’epocaca-
po dipartimento Anas Um-
bria,difesoanchedalprofesso-
re Lucio Monaco. Un’accusa
di truffaaggravataa suocarico
ègiàcaduta inudienzaprelimi-
nare. “Solo per errata indica-
zione investigativa Pasquini
erastato indicatocomesogget-
to responsabile delle procedu-
re di liquidazione dei compen-
si. E’ rimasta in piedi la corru-
zione, reato a cui tendeva la

presunta truffa. Oggi, quindi,
trattiamo di un’appendice pri-
va di struttura”. A proposito
del sollecito di Pasquini ai sog-
gettidell’Anasprepostiallade-
finizione delle riserve a favore
di Tecnostrade, amministrata
daCarloCarini (in riferimento
ai lavoriper lavariantediMan-
tignana), il legalecontestaanzi-
tutto che si possa interpretare
comeunattocontrarioaidove-
ri d’ufficio, come invece soste-
nuto dalla parte civile Anas.
Per ladifesa, l’interventodiPa-
squinieradettatodal“croniciz-
zato ritardo nell’iter di defini-
zionedelle riserve previstodal-
la legge109del1994”.“Solleci-
tando ladeliberadi liquidazio-
ne dei compensi aggiuntivi per
l’impresa, in realtà voleva il ri-
pristinodella legalità.L’interes-
samento era non solo legitti-
mo, ma anche dovuto, visto
che i soggetti competenti,mal-
grado l’iscrizione delle riserve
incontabilità,nonavevanoan-
cora provveduto alle formalità

di rito. I termini erano spirati
da due anni e quindi l’Anas
eratotalmente inadempienteri-
spetto alla stazione appaltatri-
ce”. Ma, se quello di Pasquini
fu “un atto conforme ai doveri
d’ufficio”, perDiMarioè“im-
possibile configurare anche
una corruzione impropria in
mancanza di una
proporzionalità retributiva tra
i reciproci contributi”. Perché
“se l’azienda guadagnava
250mila euro, i presunti ‘dona-
tivi’ - unsoggiornoalberghiero
e alcune bottiglie di vino pro-
dotte dall’azienda Carini - sa-
rebbero stati davvero spropor-
zionati, tali da non giustificare
unpoteredi influenzasul com-
pimento dell’atto. Nemmeno
cito la cena presso il ristorante
diOspedalicchio, chevenneor-
ganizzata per i dipendenti
Anas, e non ‘per Pasquini’ che
si trasferivaaRoma, e fupaga-
ta da Ance, soggetto giuridico
diverso da Carini”. Quanto al
risultato prodotto dal famoso

sollecito:“Nonc’èstato-affer-
ma la difesa - perché nel mag-
gio2008 il fascicologiacevaan-
corapresso l’avvocaturadiSta-
to e la liquidazione delle riser-
ve è del dicembre 2010, come
dimostrato già dall’avvocato
Ghirga (difensore di Carini,
ndr)”.L’arringahacercatoan-
che di smontare l’accusa di as-
sociazione a delinquere, ossia
la ricostruzione di “un presun-
tosodaliziodoveLupiniavreb-
be trasmesso a Barbieri l’elen-
codelle ditte da invitare sugge-
rendo agli imprenditori le per-
centuali di ribasso”. L’accento
si sposta sull’incontro a villa
Mariotti tra Lupini, direttore
tecnico Seas Spa, e altri (l’8
agosto 2007). “Un incontro
giustificatodarapporti costan-
ti tra imprenditori cheperanni
hanno cooperato nello stesso
settoreperrealizzare importan-
tioperepubbliche”, è statodet-
to. Per la difesa, “basta leggere
il lungointerrogatorioresopro-
prio da Gino Mariotti” (im-
prenditorepoideceduto)nel lu-
glio 2008. “Mariotti disse - ri-
cordaDiMario-chequegli in-
contri avoltenonavevanosco-
popreciso, che nonhamai pa-
gato per le gare che ha vinto e
cheLupininonglihamai fatto
richieste esplicite di denaro”.
Sonoseguite lerichiestediasso-
luzione (anche per SilvioTopo
e Seas) con formula piena. Le
stesse avanzate dalle difese che
hannoaffrontatoaltreposizio-
ni nel pomeriggio (tra cui gli
avvocati VincenzoMaccarone
-perMaurizioNanni -Balboe
Pugliese).  

 PERUGIA-Comodoècomodo:aunpas-
so dall’immissione sulla superstrada all’altez-
za di Prepo, in un’area di servizio di fronte al
PlazaHotel. Il problemaèche,unavoltapar-
cheggiata l’auto, si vorrebbe poter uscire sen-
za dover chiamare il carroattrezzi dell’Aci. E
il brutto è che labucada40 centimetri dove si
è incastrata questaYpsilon bianca ieri amez-
zogiorno, non è la prima vittima. Sere fa è
toccatoaunaltroautomobilistachec’ècadu-
to in retromarcia. La fossa, assieme ad altre
nel giro di un metro, sta lì da giorni. Ora la
segnalazione,assiemeaunainevitabiledenun-

ciacontrochièpadronedelparcheggio,èarri-
vataavigiliurbaniecarabinieri.Sul sito inter-
netwww.corrieredellumbria.it, trovatealtre fo-
to segnalitiche “esplicative”.  

Due vittime in tre giorni nell’area di sosta nei pressi dell’uscita della E45 di Prepo

Bucamaledetta: trappola al parcheggio

di Beatrice Masci

 GROSSETO - Sei ore di interrogatorio per Andrea
Montrone. Pocomeno perMaurizioAgneletti. I due so-
nostatiascoltati ieridalpubblicoministeroStefanoPizza
in relazione alla tragedia che, lo scorso 10 agosto alle
Formiche, causò la morte di tre sub umbri: Fabio Giai-
mo,GianLucaTrevanieEnricoCioli.Sivaverso ilgiudi-
zio immediato e se così saràdovràavvenire entro seimesi
dal fatto. Dunque entro gennaio. L’avvocato di Andrea
Montrone, Riccardo Lottini, ripercorre il lungo interro-
gatorio e sostiene: “Il mio assistito ha risposto a tutte le
domande, inmodocollaborativoedesauriente”. Inmeri-
toai risultati dellaperizia (in cui si parladi “statodei filtri
disastroso”,“precarietàdelleattrezzature”,di“settebom-
bole prive della verifica periodica”, “operazioni di ricari-
caassolutamente incompatibili con la sicurezza” e si dice
anche: “i due indagati non ingradoprofessionalmentedi
ricaricare le bombole”), Lottini replica: “Non occorre
una certificazione per ricaricare le bombole, del resto
ognisubpuòautonomamentericaricare lasua”.Lebom-
bole in questione, è emerso nel corso dell’interrogatorio,

sarebbero state ricaricate la se-
ra precedente dalle 17.30 alle
21.30 dai due indagati, anche
da Agneletti “che per amicizia
aiutavaMontrone”. Una pun-
tualizzazione che contrasta
con la perizia che parla di un
vero e proprio lavoro. Il pm ri-
tiene di avere in mano le prove
dellacolpevolezza, tantodapo-
ter arrivare a chiedere il giudi-
zio immediato senza passare
per l’udienza preliminare. Sul

capitolodei compressori,Montroneavrebbe fattoalcune
puntualizzazioni in particolare su uno dei due, dal quale
sarebberoemersetraccedibenzina.Particolare importan-
tevistoche laricaricaèavvenuta lontanodadovesi trova-
vano mezzi a benzina. Nel faccia a faccia Montrone e il
suo legale hanno contestato la perizia e, spiega Lottini
“abbiamoricostruito il fattopuntoperpunto”.Massimi-
lianoArcioni, legale diAgneletti, spiega: “Ilmioassistito
ha ripetutoquello che aveva giàdettonel corsodell’inter-
rogatorioal quale era stato sottopostopochi giorni dopo
la tragedia. Lui quel giorno ha fatto quello che molte
altrevolte, a titolodiamicizia, avevafatto:haprovveduto
alla ricarica dalla stessa barca, con imedesimi strumenti
equasicon lestessecondizioniatmosferiche.E lohafatto
nonperunaquestionedi lavoro. Il fattoèchehaunacasa
a Talamone e in cambio di immersioni gratuite aiuta
Montrone. Del resto è proprio con Montrone che ha
preso i suoi brevetti da sub, compreso quello di guida
subacquea con il quale molto spesso accompagna i turi-
sti nelle immersioni. Non sa spiegarsi cosa possa essere
successo quel giorno”. 

Appaltopoli, ancora arringhe e richieste di assoluzione al processo per le presunte gare pilotate

“Nonci fu corruzioneper l’ex capoAnas
Haagito soloper ripristinare la legalità”

La badante si era spaventata per il comportamento dell’uomo

Via i fucili dalla casadiunanziano

Udienza Ieri l’arringa

dell’avvocato Di Mario

 PERUGIA
Labadante si è spaventataper il comportamentodel suo
assistito, di circa 80 anni, che l’avrebbe aggredita, e per
questo ha chiamato la polizia.Un episodio poi ridimen-
sionato per via di problemi legati all’età di cui l’uomo
soffre. Ma l’intervento è sfociato nella scoperta di due
fucili che sono stati portati via: in base ai primi accerta-
menti, nonpotevano essere detenuti in quella casa.  

Dipendenti e tirocinanti uniti: “Se saltano le udienze è un danno per tutti i cittadini”

Protesta di nuovo il personale del tribunale, inclusi i “fantasmi”
 PERUGIA
Il personale dipendente del tribunale
protestadinuovoper la carenzadi orga-
nico che si aggira intorno al 40 per cen-
to. Tra le ipotesi che si valutano, ci po-
trebbeessere laproclamazionedello sta-
to di agitazione con blocco degli straor-
dinari e rispetto rigido dellemansioni di
inquadramento. “Servono assunzioni o
spostamento di personale”, dice Mario
Ragni, Cgil Fp. Ecco i temi dell’assem-
blea sit-in organizzata ieri mattina da
Cgil, Cisl, Unsa e Usb. All’iniziativa si
sonouniti icosiddettiprecaridellagiusti-
zia.Che in realtànon sononeanche tali.

“Siamo i fantasmi della giustizia”, dice
piuttostoAntonioGennaro,35anni, re-
sponsabileUpgFpCgil dell’Umbria. Si
tratta dei tirocinanti, circa settanta tra
PerugiaeTerni, entratinel2011attraver-
so i progetti per disoccupati, inoccupati
e laureatiequellipercassintegratie lavo-
ratori in mobilità. “Per quest’anno era-
no stati stanziati 15 milioni di euro ma
sono stati erogati solo permetà. Il resto
è ‘sparito’ - sostieneGennaro -.Doveva-
mo fare la seconda parte del tirocinio di
perfezionamento,ma non ci sono più le
risorse.Lerichieste: “Diritti edignitànel
lavoro.Seancoragli uffici giudiziarinon

si sono bloccati, un po’ è anche merito
nostro. Ilministero è stato sollecitato da
più parti. La prima proposta è quella di
rientrare subito negli uffici con lo sbloc-
co dei 7,5 milioni ‘spariti’. La seconda:
contratti a tempo determinato (anche
part-time)pergarantire subito lapresen-
za di 3mila persone negli uffici”. Quan-
to alle ultime novità, niente di incorag-
giante: “Sono stati stanziati per il 2015
fondi per coprire il periodo fino al 30
giugno prossimo. Ci garantirebbero ap-
pena 2mila euro a testa, meno di 200
euro almese”.  

AleBor

Il legale di Agneletti: “Non sa spiegarsi cosa sia successo”

Mortedei sub, interrogati
per sei ore i due indagati
Si va verso il giudizio immediato
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